2015年度夕食会アンケート結果総まとめ

2015年9月24日に実施されたアンケートの結果についてです。回答者は合計39名でした。 回答は、全内容を掲載しました。回答内容に一部未記入あります。しかし、全く同じ内容 の回答は纏めています。

- 1. 回答者の学年 合計
 - 一回生 39
 - 二回生 0

その他

- →全員が1回生でした。
- 2. 訪問した研究室の数
 - 一ヶ所 12
 - 二ヶ所 22
 - 三ヶ所 4
 - →例年通り、多くが2カ所を回っている。
- 3. 研究室訪問で知りたい情報を得られたか

得られた 33

得られなかった 0

どちらとも言えない 5

- →多くの方が知りたい情報を得られたと述べているが、5人だけどちらとも言えないと 述べている。理由については5人とも回答がありませんでした。
- 4. 希望の研究室は決まっているか
 - 一つに決めている
 - 二、三の候補に絞った 21

まだ決まっていない 12

- →今年は二、三の候補に絞った方が一番多かったが、まだ決まっていない方も多く見られた。
- 5. 研究室訪問の感想・意見

「ためになった」「有意義な時間を過ごせた」といった肯定的な意見が多かったが、中には「もっとまわりたかった。」といった例年見られる要望も数多く見られた。特に、研究室を回る時間配分にもっと配慮して欲しいという意見が多かった。

6. 歓迎夕食会で必要な情報を得られたか

得られた 25

得られなかった 3

どちらともいえない 11

- →「得られた」とする回答が多かったが、「得られなかった」「どちらとも言えない」 といった意見も存在した。今年は特に「どちらとも言えない」という意見が多かった。 理由は以下の通り。
- ・交流がなかった。
- ・内輪に引きこもったから。

7. 歓迎夕食会の感想・意見

概ね好意的で特に料理を褒める声や教授・研究室の先輩とも話せたことを褒める声が 多かった。改善が必要な点を指摘した感想・意見はこれといってなかったが、中には 次のような意見もあった。

- ・ノンアルコールビールがまずい
- ・鯛のお頭はもうださないでください

8. 先輩相談室についての印象や意見

存在を今日知った 26

活動内容を知らないので答えられない 6

今のままで良い 5

その他 2

→今年は「存在を今日知った」という回答が多かった。「今後ぜひ利用したい」「もっと気軽に利用できるようにしてほしい」といったコメントも散見された。